

自分の中にいる悪い鬼も追い出せ!! ～町内の各所で豆まき～

節分に併せて、町内のいろいろなところで、豆まきが行われました。

2月3日には、大山保育所で恒例の豆まきが行われ、「豆まきは、自分の中にいる悪い鬼も追い出さんだよ。風邪など引かないように、風邪の鬼も追い出してください。」と先生に言われると、自分の中の悪い鬼を追い払おうと、元気に「鬼はーそとー、福はーうちー!」と豆をまいていました。



大山保育所



白鷺神社



上三川いきいきプラザ「さくらんぼ教室」

上三川町の学校紹介～明治中学校(生徒数:431名)～ プロの生き方に学ぶ

今年も「職業人に話を聞く会」が開かれました。その道のプロとしてご活躍の方々と交流しながら、将来の職業選択、生き方について考えています。

当日はボランティア団体「照る照る坊主の会」の皆様のご協力で、17講座総勢30名以上の方が来校され、午前中はラーメンづくりと試食を、午後は、各講座に分かれてのワークショップを行いました。

実体験に基づいた説得力のあるお話は、興味を引きつけられるものばかりでした。生徒からは「どんなに努力しても成功は約束されていないが、成長は約束されている。」という言葉が印象に残ったとの感想を聞くことができ、有意義な1日となりました。



歌声響く明るい校舎



明治中学校では合唱に取り組む機会がたくさんあります。今年も、新入生歓迎会に始まり、文化祭での合唱コンクール、3年生を送る会等、校舎に歌声が響き渡りました。特に、合唱コンクールでは、各クラスとも練習に練習を重ねた成果をいかんなく発揮し、年々質の向上が見られました。特に3年生の完成度が高く、この合唱にかける意気込みがひしひしと伝わってきました。最上級生が学校全体をリードする「よき伝統」が築かれています。